

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Peste Negra

A mediados del siglo XIV estallo la peor y más devastadora epidemia de la historia. La peste negra comenzó en Mongolia, se extendió por Rusia y entro en Europa y en el norte de África. La bacteria de la peste afectaba a las ratas negras se transmitía a través de sus parásitos. Si alguno de ellos picaba a una persona, inoculaba la bacteria y enfermaba.

La peste negra mato solo en Europa la mitad de su población, unos 50 millones de personas. Nadie sabía cómo parar y curar esta enfermedad, así que fue extendiéndose muy rápidamente.

Si has nacido en Europa, seguramente serás descendiente de los pocos sobrevivientes de esta terrible enfermedad.

Al principio la enfermedad fue considerada por la iglesia católica como un castigo por los pecados cometidos por los hombres, pero también afecto a sacerdotes y monjes. Entonces el pueblo se desilusiono con la iglesia por su incapacidad para detener el proceso de la epidemia.

También se comenzó a poner en entredicho a la nobleza y a los reyes, que tampoco habían ayudado a erradicar la enfermedad. Un pensamiento peligroso comenzó a correr por toda Europa.

Fernando G Rodríguez

Mi Primer Libro de Historia

Preguntas

1) ¿Cuándo estallo la peor enfermedad del mundo?

R: A mediados del siglo XIV estallo la peor y mas devastadora epidemia de la historia la Peste Negra.

2) ¿Dónde comenzó la peste negra?

R: Comenzó en Mongolia.

3) ¿Hacia a donde se extendió rápidamente?

R: Se extendió por Rusia y entro en Europa y al Norte de África.

4) ¿Qué fue la peste negra?

R: Fue una peste que afectaba a las ratas negras se transmitía a través de un parasito, si alguno picaba a una persona inoculaba la bacteria y enfermaba.

5) ¿Cuántas personas mato esa terrible enfermedad?

R: Mato a la mida de la población de Europa unos 50 millones de personas.

6) ¿Cómo considero la iglesia católica la enfermedad?

R: Lo considero como castigo por los pecados cometidos por el hombre, pero también afecto a sacerdotes y monjes.

7) ¿A quienes también pusieron en entredicho?

R: También se coloco en entredicho a la nobleza y a los reyes que tampoco ayudaron a erradicar la enfermedad.